



## Ausstellung von Fritz Grischott im Kantonsspital Grabs

Derzeit hat der Künstler Fritz Grischott aus Triesen im Restaurant des Kantonsspitals Grabs seine Werke ausgestellt. Im Zentrum von Grischotts Kunstschaffen steht das Schachspiel, das er in Graphiken, Bildern und Ob-

sagt dazu: «Das Interesse für eines der ältesten und interessantesten Spiele, das die Welt kennt, hat mich schon seit frühester Kindheit fasziniert. Im Schachspiel, welches sowohl Spiel wie Kunst und Wissenschaft in sich ver-

*Vaterland Mo 28. 5. 2007*